

AISHIN NEWSLETTER

社会福祉法人 愛鍼福祉会

2025
VOL. 6

福祉で未来を切り拓く



AISHINFUKUSHIKAI

Instagram

AISHIN FUKUSHIKAI



ご利用者もHAPPY 職員もHAPPYを目指す！

はじめまして。

6月1日より、社会福祉法人愛鍼福祉会の施設長に就任しました日高徹也です。施設の開設から30年。節目の年にこの役割を任されたことに、身の引き締まる思いと同時に、大きなやりがいを感じています。これまでに培われてきた温かい雰囲気や信頼関係を大切にしながら、これからの福祉に求められる新しい風もしっかり取り入れ、ご利用者が「ここに来てよかった」と心から思える場所を目指してまいります。

そして、ご家族の皆さまにとっても、安心して大切な方を任せられる場所であり続けるよう、日々の情報共有や対話を大切にしながら、信頼を積み重ねていきたいと考えています。

愛鍼福祉会では「人」を何よりも大切にしています。ご利用者はもちろん、一緒に働く仲間たちも、働く人がやりがいを持ち、安心して笑顔でいられる環境づくりにも力を入れています。

私自身まだまだ学ぶことが多い毎日ですが、情熱と誠意を持って全力で取り組んでまいります。「この場所で働いてみたい」と感じていただけたら、ぜひ、一緒に福祉の未来をつくっていきましょう。



老いることは楽しむこと 耐えることではない

ご利用者の好きなことやその人らしさを大切にしながら、毎日の生活の中に、多様な心地良さを取り入れHAPPYを散りばめるダイバーショナルセラピー（DT）に取り組んでいます。

“ケアする・される”ではなく、一緒に楽しむ時間を増やして「今日も楽しかった」「明日も楽しみ」を共有し、生きる楽しみを届けることを目指しています。

ダイバーショナルセラピーは約50年前にオーストラリアで生まれました。ダイバージョンは「気晴らし・娯楽・別の方向へ転換」を意味します



オクタバンド使用したDT

マナブ・そだつが自分の誇りに！



マイナビ研修の様子



現在、階層別研修の研修がスタートしているところです。外部講師を招いての研修や県内外への研修派遣・オンライン研修などを通して職員の学びたいをカタチにしています。

その学びが、職員1人ひとりの自信や強みとなり仕事のさまざまな場面で発揮できる体制づくりをおこなっています。

ノーリフティングケア

適切な福祉用具を使用しながら、誰が行っても同じように、ご利用者も職員も安全で安心なノーリフティングケアを実施しています。正しい知識を基に介護のスタンダードを目指しています。



輝く職員インタビュー 1 ミャンマーから来ました

仕事をする前は、コミュニケーションが不安でしたが、楽しく話をすることができています。ご利用者の宮崎弁が分からないことが多かったのですが、最近は少しずつ分かります。ゴールデンレイクの中庭の桜の花がキレイで感動しました。こいのぼり運動会もご利用者と一緒に楽しめました。宮崎は山や川があり、ミャンマーに似ていて故郷に帰ってきた感じがします。

休みの日は1人だとダラダラすることもあります。友達と買い物に出かけてたり、青島に行きます。いつか高千穂に遊びに行ってみたくです。



介護職

「食」を通し笑顔を引き出す！

食べたいモノ・好きなモノ・昔よく作っていたものは何かを会話を通し知ることから始めています。美味しいと感じていただけるお食事を提供できるように、食事中の様子を観察していきながら食事の形態、その方の身体状況に応じて検討していくのも管理栄養士の大切な仕事です。

体重やBMI管理も行っていますが、私の得意を活かして、食を通したレクリエーションの計画も行っています。何よりご利用者の笑顔は、仕事の励みになっています。プライベートでは、海外旅行が好きなので、色々な国に行くことを楽しみに仕事を頑張っています。普段からは、美味しいご飯や、お酒を飲むことが大好きです。職場の同僚と遊ぶのも楽しみの一つです。



管理栄養士

「その人らしい生活を支える

特別養護老人ホームのPTは「歩けるようにする」だけでなく「その人らしい生活を支える専門職」として多角的に支援を行っています。身体面だけでなく心理・社会的側面も配慮しながらご利用者の尊厳を守るリハビリを行っています。病気や障がいにより今まで出来ていた事が出来なくなってしまいハンデを背負っても”その人らしく・安全に穏やかに暮らせるように”専門知識と人間的な関わりを大切に、多職種と協力してご利用者の生活全体を支えるパートナーとして仕事をしています。プライベートでは3人の子供のパパです。中学生になる長男はバスケットに励み、小学生の長女はTikTokに懸命です。2歳になる次男は自分でズボンが履けるようになり、そんな3人の成長を見ることが幸せです。



理学療法士

「宮崎南デイサービスセンター

“元気を創る”がスローガン!!

ご利用者の身体と心の元気を創ります

身体の元気

- ①個別機能訓練
- ②生活動作訓練
- ③認証予防体操

Happy
×
Happy

心の元気

- ①パン・料理教室
- ②レクリエーション活動
- ③趣味・得意なことを発揮できる機会づくり

多様なプログラムで、いくつになってもドキドキ・ワクワク・キラキラ輝く!!瞬間を...
「また行きたいな〜」と思って頂ける楽しい時間を提供していきます。デイサービスに通い、心も身体も元気に...
人生の一コマに彩りを添えたい。そんな事業所です。



「ケアハウス



食堂からの景色



ケアハウスは、60歳以上の方であればどなたでも入居可能な施設です。生活する上で支援が必要となった場合は【介護ヘルパーや通所サービス・福祉用具等】を利用することができます。全室個室のゆったりとした静かな環境の中で過ごせる理想的な場所になっています。定員は20名で、現在、年齢は86歳から99歳の方が入居されています。皆さま年齢よりも若く元気に楽しく生活されています。買い物や・病院受診などの外出や、ご面会・外泊も自由となっています。また施設行事も充実しています。随時、見学相談を受け付けています。

「輝く職員インタビュー2 ミャンマーから来ました

先輩方は皆さん優しく指導して下さるので、色々と学べてやりがいがあります。ご利用者の事も覚えてきてコミュニケーションを図ることができるので楽しいです。宮崎は景色はキレイで、自然に囲まれていて、何より海が近くにあるのがいいです。プライベートで1人の時は、朝YouTubeを見ながらヨガをして、心も体もすっきりしています。友達と休みが合う時は、買い物や一緒に料理をして食べています。動物園にも遊びに行ってみたいです。



介護職

地域福祉の取り組み

ノルディックウォーキング

健康増進を地域と一緒に取り組んでいます。地区社会福祉協議会や街づくりと協働でひなた宮崎総合運動公園の松林で年に2回、開催されます。理学療法士がノルディックポールの使い方やポールを使用した体操を行った後に、2^キコース3^キコースを歩いています。



フレイル予防健幸塾

健康寿命を延ばしてこころも身体も元気に！運動・栄養・認知症・口腔・シニアヨガなどを提供しています。



毎週火曜日開催。自宅で続けられることをそれぞれの専門職から学ぶことができます。

地域合同避難訓練

毎年、地域の方々と合同で自然災害を想定した避難訓練を行っています。避難ルートの確認や福祉避難所としての受け入れ訓練や、実際に段ボールベットを組み立て、シュミレーション行っています。



認知症カフェ

認知症の方に限らず誰でも気軽に参加できるアットホームなカフェです。地域の公民館で月2回開催しています。座談会を開催したり楽しいプログラムが用意してあります。



ENJOY MY LIFE 年間休日数123日は魅力！！

仕事もプライベートも思いっきり楽しんでいます。



パパ育休は魅力！



賞与年2回支給は魅力！



友達との飲み会や職員同士の飲み会もみんな楽しんでいます。

産後休暇中に、パパが育児休暇取得。育児に協力できます。産後の大変な時にパパがいることで安心です。パパの育児休暇取得の実績もあります

リフレッシュ休暇は魅力！



有休とリフレッシュ休暇を利用して趣味の国内・海外旅行を楽しんでいます。



資格手当の充実も魅力！



研修の充実も魅力！

自分の学びたい研修に参加できるので、仕事に活かすことができます。法人内だけでなく、社外での研修参加も魅力です。

